

友愛ネット

津山市立津山東中学校
令和元年6月17日(月)

No. 9

“校内研究授業”

6月は授業研究や学年の講演会等で、多くの方々が学校に来てくださっています。

今年度第1回目の研究授業を4日に行いました。4人の先生が授業をし、その後4つのグループに分かれて研究協議を行いました。

今年度の研究主題は「学習する集団づくり」です。4グループは、① 主体的な学び研究部会 ② 対話的な学び研究部会 ③ 深い学び研究部会 ④ 家庭学習研究部会です。各グループの取組の実践を共有しながら授業改善を進めていきます。

また、教科ごとの取組として数学科と英語科は、少人数指導や習熟度別指導また、T・T 授業等の効果的な授業展開も行いながら授業改善に取り組んでいるところです。教科担当が学年を超えて授業する機会もつくりながら、学習効果につなげる研究を進めます。

こういった授業研究を継続して行いながら、よりよい授業実践につなげていきたいと思っています。

生徒の笑顔があり元気な学校

教職員の笑顔があり元気な学校



今月は多くの学校行事がありました。9日～11日には三年生が京阪神に修学旅行へ行ってきました。1日目はクラス別行動、2日目は京都市内の班別行動、3日目はUSJで自由行動という日程でした。

出発の直前まで点検を行い県外での集団行動が出来るように学年で徹底した指導を行いました。三日間の中では、指導を受ける場面もありましたが、参加者全員が無事に修学旅行を終えることが出来ました。学校へ帰ってきた時の3年生の表情は、満足感があつたと思います。帰りを迎えていただいた保護者の方々、ご協力ありがとうございました。

《スローガン》*笑顔で行き 笑顔で帰る旅*

～最高のMemoryを～



【いじめについて考える週間】

岡山県では、6月に「いじめについて考える週間」を設定し、みんなが笑顔で過ごせる、いじめのない学校づくりを進めています。

本校でもあいさつ運動やアンケート調査、Q・U検査、「いじめ問題対策委員会」等を実施しています。6月末には、教育相談週間の取組も始めます

岡山県子どもいじめ防止宣言

いじめをなくすために私たちにできること

それは

気持ちのよいあいさつやあたたかい言葉を大切にすること

それは

お互いに認め合い、人と人との絆(きずな)を深めること

それは

みんな仲よく、仲間と自分自身を大切にすること

それは

見て見ぬふりをせず、悪いことは悪いと言えること

それは

いじめを決して許さない強い意志をもつこと

私たちは、いじめをなくし、みんなが笑顔でいられる学校を守っていきます

H20.12.25 岡山県いじめ防止フォーラムにおいて採択